

[Volver al periódico](#)

TELEPRENSA.ES

[Imprimir](#)

PRIMER PERIÓDICO DIGITAL DE ALMERÍA

05-08-2010 11:06

Una veintena de estudiantes de Medicina realiza prácticas en el Hospital La Inmaculada de Huércal-Overa

El objetivo de estas estancias es mejorar la calidad de la formación de los alumnos y permitirles un conocimiento directo del funcionamiento diario de un centro hospitalario.

ANDALUCÍA.- Una veintena de estudiantes de Medicina de la Universidad de Granada están realizando este verano sus prácticas en el Hospital La Inmaculada de Huércal-Overa. A lo largo de los meses de julio, agosto y septiembre, los alumnos rotarán por servicios como Urgencias, UCI, Medicina Interna, Ginecología o Pediatría, para conocer el funcionamiento y la práctica diaria de los profesionales del centro.

La realización anual de estas prácticas está regulada a través de un convenio de colaboración suscrito entre el Área Sanitaria Norte de Almería y la Universidad de Granada. En él se establece la incorporación de estudiantes de tercero y cuarto de Medicina durante los meses estivales, con el objetivo de que los futuros licenciados completen su formación.

El objetivo de estos periodos de prácticas es mejorar la calidad de la formación que reciben los alumnos de Medicina, así como facilitar que éstos puedan familiarizarse con el funcionamiento de los centros sanitarios. Su incorporación facilita también una mayor implicación de los propios profesionales del Hospital La Inmaculada, en labores de docencia e investigación.

La estancia de los alumnos se lleva a cabo en dos turnos de un mes de duración, con grupos de diez estudiantes cada uno. La rotación por las áreas del hospital se inicia en la Unidad de Cuidados Críticos y Urgencias, para posteriormente pasar por las unidades de Medicina Interna, Ginecología y Pediatría, entre otras.

El primer grupo ha iniciado sus prácticas en La Inmaculada a lo largo del mes de julio. A su llegada al centro, participaron en una jornada de acogida dirigida por el jefe de sección de Urgencias y responsable del programa MIR en el Hospital La Inmaculada, Mateo Silvente.